

Les objets roulants non identifiés de Saint-Vincent



Saint-Vincent accueillait ce dimanche 25 août une manche du championnat de France de course de voitures à pédales. Entre spectacle et performance sportive, les 14 participants ont offert un spectacle étonnant.

Pendant que la Formule 1 faisait escale en Belgique et le championnat du monde des rallyes en Allemagne, Saint-Vincent avait aussi son circuit ce dimanche 25 août. Quatorze concurrents, sur des montures toutes plus farfelues les unes que les autres, étaient alignés pour cette manche du championnat de France de voitures à pédales. Une animation originale qui est née lorsque le comité des fêtes du village de l'Emblavez s'est rendu à Ceyrat (Puy-de-Dôme).

Course et spectacle

Cette ville de la banlieue de Clermont-Ferrand accueillait elle aussi une manche de ce championnat et malgré la concurrence d'un rassemblement similaire en Gironde ce 25 août, une partie des licenciés de la Fédération française des clubs de voitures à pédales avait fait le déplacement à Saint-Vincent. Après une présentation des équipes et de leurs montures, loin d'être dénuée d'humour et d'auto-dérision, les concurrents se sont élancés pour plus de 2 heures de course, sur le circuit de 600 mètres tracé dans le village.

De la confiance dans le pilotage

Au delà de la performance sportive, certains misaient plus sur l'apparence de leur véhicule et de leur costume. Dans ce match du look, le véhicule Kiri misait plus sur ses atouts esthétiques que sportif. « *Si vous vous mettez dans la montée, vous pourrez me voir passer facilement* » plaisantait son pilote, qui a le véhicule le plus long et le plus lourd du plateau. « *Je me repère grâce aux oreilles de la peluche qui est à l'avant* » poursuivait-il, visiblement confiant.